
Compte-rendu réunion du 16 mars 20224 ex_école de Ponteix 11h-13h 

Objet : présentation par nos élus aux habitants du village de Ponteix des 3 projets à venir 

La Réunion a été ouverte par Pascal Millot, notre conseiller municipal de Ponteix Le maire d'Aydat,
Franck Serre a rejoint la réunion accompagné de Jean-François Sautarel, maire adjoint. 
Était  également présente également parmi la trentaine de personnes présentes, Catherine Soustrot 
également conseillère municipale de Ponteix. 

Les 3 projets suivants ont été présentés

1- éclairage public 

Les lampadaires actuels seront remplacés par des ampoules à LED. La durée d'éclairage est 
harmonisée sur l'ensemble des villages de la commune, un arrêté municipal a été pris dans ce sens 
par le maire .
But de l'opération réduire la facture d'électricité 

2- poubelles 

Les poubelles actuelles seront remplacées à plus ou moins brève échéance dans l'ensemble des 
villages par des poubelles de type colonne. 
2 emplacements ont été retenus pour le moment, ceci n'étant pas figé dans le temps en fonction des 
retours des habitants. (place de l'église et l'autre dans le milieu du village vers le bac à verre) 
Il faut nécessairement un emplacement avec de la place suffisante pour que le dépôt des ordures 
ménagères. se fassent dans la sécurité et une autre contrainte est celle d’arbres pouvant emp^cher le 
levage des colonnes lors des ramassages.
  
Point abordé : quid des personnes âgées qui n'ont pas de véhicule et/ou à mobilité réduite, ce sujet  
sera examiné par la mairie pour trouver une solution satisfaisante pour les personnes concernées.

3 - mise du tout à l'égout dans Ponteix 

Une première tranche devrait démarrer en 2024 dès que l'entreprise aura été choisie avant fin avril.
Une fois que l'entreprise aura été sélectionnée il devrait y avoir une réunion pour informer plus 
précisément les personnes concernées par cette première tranche.

Pendant les travaux un radar mobile devrait être de nouveau mis en place pour sécuriser les 
personnes travaillant sur le chantier et limiter la vitesse dans la traversée du village de Ponteix. 
À ce sujet, il a été souhaité  que ce radar mobile qui prend dans les 2 sens,  devienne à long terme 
pérenne sur le village.

Autre info, au 1er janvier 2027, le cuivre ne sera plus déployé (lignes téléphoniques actuelles et 
ADSL pour les accès internet pour les personnes non encore fibrées) 
Des informations à ce sujet seront données ultérieurement sachant que les opérateurs actuels 
solliciteront également les personnes concernées. 
Orange ex France Telecom est chargé du déploiement de la fibre jusqu'à la limite de votre domicile 
à voir s'il sera possible de demander à SFR, Bouygues et Free, les 3 autres opérateurs nationaux s'ils
pourront installer la fibre à l'intérieur de votre domicile. 



De mémoire jusqu'à maintenant, c'est Orange qui intervenait sur tout en faisant appel également à 
des sous traitants. 

Conséquences : suppression des poteaux pour qu'il n'y en ait plus à long terme avec également 
l'enfouissement des lignes électriques 
Ce sont des gros chantiers mises en œuvre dans l'ensemble des communes de France avec une 
incidence sur les budgets des communes de plus en plus serrés avec la suppression de la taxe 
d'habitation, la compensation de L’Etat ne couvrant en totalité la part l'ex impôt local. 

Questions ouvertes : 

La traversée de Ponteix avec le passage des camions de plus de 7,5 T, sujet récurrent qui revient 
depuis des années en boucle comme le non respect de la limitation de la vitesse à 50 km/h de moins 
en moins respecté. 

Chiens errants et agressifs en liberté sur les chemins communaux de randonnée 

Enfin vers 13h,  au moins 3 personnes, des jeunes de Ponteix se sont portés volontaires pour former 
le comité de village. Les noms vous seront communiqués ultérieurement sachant que ces 
informations seront disponibles sur le site officiel de la commune d'Aydat. 


